



Sheinbaum impulsa reforma constitucional y plan de seguridad en México ante avance de la extorsión

POR [ASSOCIATED PRESS](#)

Updated 11:43 AM GMT-6, July 8, 2025



CIUDAD DE MÉXICO (AP) — Ante el avance de la extorsión en México, la presidenta Claudia Sheinbaum anunció el martes una nueva estrategia nacional de seguridad que contempla una reforma constitucional y una ley general para perseguir de oficio el delito en todo el país.

Tras reconocer el fracaso de las políticas de seguridad de su gobierno para frenar la extorsión, Sheinbaum dijo en su conferencia matutina que impulsará una reforma de la Carta Magna para otorgarle al Congreso facultades para emitir legislación de carácter nacional sobre ese delito que obligará a los 32 estados a armonizar sus regulaciones.

[Por años, en México se ha padecido la extorsión que golpea tanto a pequeños comerciantes como grandes empresas](#) que pierden miles de millones de pesos al año por el pago del llamado “cobro de piso”, según han reconocido los organismos empresariales locales.

De acuerdo con cifras de la Secretaría de Seguridad federal, durante el primer semestre de este año la extorsión reportó un crecimiento de 27,7% en comparación con igual período del 2019, convirtiéndose en el único de los once delitos de alto impacto que se ha mantenido al alza en ese tiempo.

[Sheinbaum impulsa reforma constitucional y plan de seguridad en México ante avance de la extorsión | AP News](#)